
Протокол №3 

Заседания Совета Приволжского Территориального отделения 

СРО ААС 

г. Уфа                                                                                           28 апреля 2022 года 

 

Место проведения: г. Уфа, ул. Ветошникова, д. 99, офис 708 

Начало заседания:13-00 Мск 

Форма заседания – очно-дистанционно. 

 

На заседании присутствовали члены Совета Приволжского ТО СРО ААС: 

1. Сюткина М.Г. (Председатель Совета); 

2. Брекоткина З.Т. (дистанционно); 

3. Багманов Ш.А. (дистанционно); 

4. Быкова Э.Ф. (дистанционно); 

5. Бареев Т.Ф. (дистанционно); 

6. Вайханская О.Л. (дистанционно); 

7. Кускильдин Т.Т. (дистанционно); 

8. Отичева Р.Б. (дистанционно); 

9. Селезнев А.В. (очно); 

10. Федорова О.А. (дистанционно); 

11. Чурин Е.А. (дистанционно); 

 

Итого в заседании Совета Приволжского ТО СРО ААС участвует 11 из 17 человек, что 

составляет 64%.  Кворум для принятия решений имеется. 

 

Также присутствовали дистанционно члены СРО ААС от Приволжского ТО Сапилов С. 

(Оренбург), Аксеничев А. (Оренбург); 

 

Координатор Приволжского ТО СРО ААС Селезнева О.А присутствует по должности. 

 

Процедурные вопросы: 

1.Избрать Председателем заседания Совета Приволжского ТО СРО ААС Сюткину М.Г. 

2.Избрать Секретарем заседания Совета Приволжского ТО СРО ААС Селезневу О.А. 

3. Утвердить Повестку дня с учетом поступивших замечаний и предложений. 

Решения приняты единогласно. 

 

Повестка дня заседания: 

№ Вопрос Докладчик 

1.  

О локальных нормативных актах: 

1.1. Порядок осуществления контроля соответствия требованию 

к членству в СРО ААС в части деловой (профессиональной 

репутации). 

1.2. Положение о деловой репутации в СРО ААС. 

1.3. Положение о наградах и системе вознаграждений 

М.Г. Сюткина 

2.  Об актуализации ППК М.Г. Сюткина 

3.  О взаимодействии с ЕАК М.Г. Сюткина 

4.  О консолидации малых аудиторских компаний. М.Г. Сюткина 

5.  О ходе выполнения плана работы Приволжского ТО. М.Г. Сюткина 

6.  Разное М.Г. Сюткина 



По первому вопросу   
О локальных нормативных актах  

1. Выступила председатель Совета Приволжского ТО Сюткина М.Г., она проинформировала 

о принятии на Заседании Правления СРО ААС следующих локальных нормативных актов: 

«Положение о деловой репутации в СРО ААС» утвержден, в «Положение о наградах и 

системе вознаграждений» внесены частичные изменения, к документу  «Порядок 

осуществления контроля соответствия требованию к членству» направлен ряд предложений 

и в связи с этим принятие документа отложено. 

1.2. Одобрены следующие критерии и подходы к выплатам сумм материального поощрения 

по итогам работы за 2021 год членов Территориальных отделений СРО ААС, не 

получивших поощрение на указанный период: 

− для каждого Территориального отделения СРО ААС выделяется денежный фонд в 

размере 250 тыс. руб.;  

− Территориальные отделения СРО ААС представляют в Комитет по региональному 

развитию СРО ААС списки лиц на материальное поощрение с указанием рекомендуемой 

доли в фонде Территориального отделения СРО ААС и результатами деятельности в 

2021году в отношении каждого лица; 

− Комитет по региональному развитию СРО ААС рассматривает ходатайства 

Территориальных отделений СРО ААС и дает соответствующие рекомендации Комиссии 

по наградам и вознаграждениям СРО ААС; 

− Комиссия по наградам и вознаграждениям СРО ААС на основании рекомендаций 

Комитета по региональному развитию СРО ААС принимает решение о выплате 

материального поощрения лицам, представленным Территориальными отделениями СРО 

ААС; 

1.3. Предложено сделать рассылку членам Совета утвержденной редакции «Положения о 

деловой репутации в СРО ААС». 

 

Выступили: Сюткина М.Г., Отичева Р.Б., Селезнев А.В., Чурин Е.А. 

 

Решили: 

1.1. Принять полученную информацию к сведению. 

1.2. Сделать рассылку утвержденной редакции «Положения о деловой репутации в СРО 

ААС». 

 «За» проголосовали 11 чел., «против» 0 чел., «воздержался» 0 чел. 

Решение принято единогласно. 

По второму вопросу  

Об актуализации программ повышения квалификации аудиторов 

 

2.1. Выступила Сюткина М.Г., она сообщила, что Решением Правления от 22.04.2022г. 

утверждены соответствующие приоритетной тематике обучения аудиторов на 2022 год 

программы повышения квалификации в новой редакции. 

2.2. Проведен мониторинг по субъектам регионов по количеству компаний подлежащих 

ВККР и при планировании обучения на контролеров качества запрашивать мнение 

Территориальных отделений. 

Выступили: Сюткина М.Г., Вайханская О.Л., Чурин Е.А., Отичева Р.Б. 

Решили: 

2.1. Принять полученную информацию к сведению. 

«За» проголосовали 11 чел., «против» 0 чел., «воздержался» 0 чел. 



Решение принято единогласно. 

По третьему вопросу 

О взаимодействии с ЕАК 

 

3.1. Выступила председатель Совета Сюткина М.Г. и проинформировала участников 

заседания о решении Правлении предложить Рабочей группе в срок до 15 мая 2022 года 

представить членам Правления проект новой редакции устава АНО «ЕАК». Также принято 

решение о назначении повторной проверки (ревизии) финансово-хозяйственной 

деятельности АНО «ЕАК» за период 2019-2020 г.г. 

3.2. Выступила Отичева Р.Б. член Комитета по профобразованию СРО ААС и предложила 

следующее: в связи с тем, что не хватает аудиторов в аудиторских организациях, просить 

рассмотреть возможность зачета 1 этапа квалификационного экзамена на получение 

аттестата аудитора в ЕАК действующим аудиторам, желающим сдать экзамен на новый 

аттестат. Таким образом, будет предоставлена дополнительная возможность специалистам 

остаться на рынке аудита. 

 

Решили: 

3.1. Принять полученную информацию к сведению. 

3.2. Поддержать предложение Отичевой Р.Б. о рассмотрении возможности зачета 1 этапа 

квалификационного экзамена на получение аттестата аудитора в ЕАК действующим 

аудиторам, желающим сдать экзамен на новый аттестат. Таким образом, будет 

предоставлена дополнительная возможность специалистам остаться на рынке аудита. 

«За» проголосовали 11 чел., «против» 0 чел., «воздержался» 0 чел. 

Решение принято большинством голосов. 

 

По четвертому вопросу 

О консолидации малых аудиторских компаний 

  

4.1. Минзиля Галиулловна сообщила, что Приволжским ТО с ноября 2021 г. начата работа 

по сбору информации об аудиторских организациях готовых к консолидации с другими 

аудиторскими компаниями, на сегодняшний день 8 компаний сообщило о готовности к 

консолидированию. Сделана очередная рассылка анкет по регионам, и по результатам к 

концу июня сформируется общая таблица по Приволжскому ТО. 

 

Решили: 

4.1. Принять полученную информацию к сведению. 

«За» проголосовали 11 чел., «против» 0 чел., «воздержался» 0 чел. 

Решение принято большинством голосов. 

 

По пятому вопросу 

О ходе выполнения плана работы Приволжского ТО. 

 

5.1. Выступила Сюткина М.Г., она предложила, провести Общее собрание Приволжского 

ТО в заочной форме путем рейтингового голосования в электронном виде 31 мая 2022г. 

Вынести в повестку дня Общего Собрания следующие вопросы:  

1. Утверждение Отчета о работе Совета Приволжского ТО за 2021 год;  

2. Утверждение Плана работы на 2022 год;  

3. Ротация членов Совета Приволжского ТО. 

5.2. Выступил представитель по Оренбургской области Сапилов С.И., он предложил в июне 

провести мероприятие в г. Оренбурге, возможно очное расширенное заседание Совета 

Приволжского ТО и круглый стол по актуальной тематике. 

 



Выступили: Сюткина М.Г., Селезнев А.В., Чурин Е.А., Кускильдин Т.Т., Сапилов С.И. 

Решили: 

5.1. Утвердить дату проведения Общего Собрания Приволжского ТО в заочной форме 31 

мая 2022г. Утвердить предложенную повестку дня Общего Собрания. 

5.2. Поддержать предложение Сапилова С.И. о проведении мероприятия в г. Оренбурге в 

июне месяце. 

«За» проголосовали 11 чел., «против» 0 чел., «воздержался» 0 чел. 

Решение принято единогласно. 

 

По шестому вопросу 

Разное 

 

6.1. Сюткина М.Г. сообщила о том, что наши представленные кандидаты в Комитеты и 

Научно-методический Совет СРО ААС утверждены. 

6.2. Предложено Чувакорзиной Л.В. и Никифорову С.Л. направить членам Совета 

Приволжского ТО план работы Комитета по профессиональной этике и независимости 

аудиторов Приволжского ТО на 2022 год. 

6.3. Предложено члену Комитета по методологии и стандартизации аудиторской 

деятельности Бузмаковой Е.Л. выступить на следующем заседании Совета Приволжского 

ТО. 

6.4. Следующее заседание Совета Приволжского ТО провести в заочной форме 26 мая 2022г. 

 

Выступили: Сюткина М.Г.,   Селезнев А.В., Чурин Е.А., Отичева Р.Б. 

 

Решили: 

6.1. Принять полученную информацию к сведению. 

6.2. Поддержать предложение о направлении плана работы Комитета по профессиональной 

этике и независимости аудиторов Приволжского ТО на 2022 год. 

6.3. Поддержать предложение о выступлении Бузмаковой Е.Л. на следующем заседании 

Совета Приволжского ТО. 

6.4. Следующее заседание Совета Приволжского ТО провести в заочной форме 26 мая 2022г. 

«За» проголосовали 11 чел., «против» 0 чел., «воздержался» 0 чел. 

Решение принято единогласно. 

 

Председатель  

Заседания Совета Приволжского ТО СРО ААС                                             М.Г. Сюткина 

 

Секретарь  

Заседания Совета Приволжского ТО СРО ААС                                             О.А. Селезнева 

 


